

Une après-midi de dialogue islamo-chrétien à la lumière de l'écologie

Quel enthousiasme, quelle envie de mettre en pratique la vision et les exemples présentés ce dimanche 1^{er} décembre à un groupe de musulmans et chrétiens de Namur ! Ce groupe se rencontre plusieurs fois par an et cette fois l'écologie formait le point central : une présentation générale basée sur les intuitions de Chiara Lubich, fondatrice du mouvement des Focolari, et sur l'encyclique du pape François 'Laudato si', suivie d'ateliers montrant à quel point la 'conversion écologique' peut faire la différence dans la vie de tous les jours.

Une vingtaine de musulmans et chrétiens, enfants y compris, et Stéphane Colin et Joëlle Mosselmans, animateurs de l'après-midi. Cette dernière a esquissé les liens intrinsèques entre tous les éléments de la création et la responsabilité humaine de porter la création à l'accomplissement du dessein de Dieu. La syntonie entre musulmans et chrétiens était frappante. Les ateliers qui ont suivi portaient sur l'état de la planète eau à la fabrication de savon artisanal et déodorant maison, de portemonnaies à partir d'une brique de lait vide.

A suivre.